

県大会出場校の顧問の先生へ

連日、猛暑が続いています。7月21日より、県大会バドミントン競技会が開催されますが、大会開催期間中も猛暑が予想されます。先日の代表者会においても熱中症対策をお願いしたところですが、文部科学省・県健康長寿課からの通達を受け、県教育局からも「熱中症事故の防止等について」の通知が出されています。

バドミントン競技会において、無事大会が開催できるように下記のことを周知願います。

◎大会参加者（選手・応援生徒・教員・審判員・応援保護者等）の健康管理の徹底をお願いします。

<具体策>

1. 健康観察を適宜行い、小まめに水分・塩分を補給し休憩をとる。

【冷房の効いている場所】 *適宜利用してください。

(第1体育館)

① 1F会議室→教員、主審用、外部コーチ

② 選手控室（1F12コート裏側）→生徒

*生徒のみの使用は不可です。必ず大人の方と一緒に利用してください。

③ 応援保護者→1Fロビー、ラウンジ

(第2体育館)

○ 1F会議室→第2体育館本部に連絡してから使用してください。生徒のみの使用は不可です。必ず大人の方と一緒に利用してください。

2. 体調不良生徒の参加を控える。

・保護者と連絡を取り合い、極力体調不良の生徒の参加を可能な限り控えてください。

3. 引率生徒人数を極力少なくする。

・第1体育館はLED照明のため、第2体育館に比べ若干室温は下がりますが、大人数になると室温が上昇してしまいます。

・第2体育館は、かなり室温が上昇します。

・3年生にとっては最後の大会となり、多くの生徒に観戦を促したいところですが、会場の収容人数と熱中症のことを考慮して頂き、可能な限り引率生徒数を制限して頂きたいと思えます。